

DEPORTES | Mountain Bike

El Club Bike Subbética de Priego de Córdoba participa un año más en La Desértica

La prueba ha vuelto a demostrar por qué se la conoce como "la bestia del desierto": un desafío físico y mental que solo los más valientes se atreven a domar

Club Bike Subbética de Priego de Córdoba

Martes 21 de octubre de 2025 - 23:06



Otro año más —y ya van siete— La Desértica ha vuelto a poner en el mapa nacional a la provincia de Almería gracias a una competición que sigue consolidándose como una de las pruebas más duras y espectaculares del calendario. Entre los miles de participantes, el Club Bike Subbética de Priego de Córdoba ha vuelto a dejar su huella en esta exigente cita en esta mañana del pasado sábado.

Desde la primera salida, a las 8:00 de la mañana, los ciclistas de montaña se lanzaron con el corazón en la boca, cada pedalada resonando como un compás de valentía. Las horas fueron pasando mientras los

corredores dominaban las curvas, escalaban pendientes y afrontaban cada repecho como quien desafía sus propios límites.

El recorrido, aunque algo más suave en los inicios debido a las obras de la A-7 a su paso por Viator —que evitaron el ya clásico ascenso por la Calle Campoamor— no dio tregua en ningún momento. Cada tramo exigía concentración absoluta, coordinación perfecta y un temple forjado a base de kilómetros y pasión. Cada bicicleta se convertía en una extensión de la fuerza, el ingenio y la persistencia humana.

Más de 7.000 deportistas participaron en esta prestigiosa prueba, que parte desde Almería y culmina en el municipio de Roquetas de Mar, con la impecable organización de La Legión de Almería, fiel al lema: "La Legión y el desierto nos unen".

Y aunque ese lema se cumple cada año, en el corazón de la competición late también el espíritu de superación y la búsqueda de la victoria. En esta edición, los tres primeros clasificados en la modalidad MTB masculino fueron Daniel Martínez Cazorla, David González Tirado y Javier Sánchez Asensio

En la categoría MTB femenino, el podio fue para María Esther Maqueda, Victoria Mayoral y María José Salvador

Una edición más, La Desértica ha demostrado por qué se la conoce como "la bestia del desierto": un desafío físico y mental que solo los más valientes se atreven a domar.

Los colores del Club Bike Subbética y de Priego de Córdoba han vuelto a brillar con fuerza en esta jornada por tierras almerienses. Con voluntad, esfuerzo y pasión por el ciclismo y el deporte, sus integrantes han

recorrido 110 kilómetros hasta alcanzar la meta, unidos por la ilusión y el compañerismo que siempre los acompaña.

Allá donde ruedan, el Club Bike Subbética lleva con orgullo sus colores y los de su pueblo, Priego de Córdoba, representando con dignidad los valores de su tierra: esfuerzo, entrega y amistad. En cada localidad por la que pasan, reciben el aliento y la sonrisa de la gente, un impulso que los anima a seguir pedaleando con más fuerza.

Ese sentimiento compartido, que une a deportistas y vecinos, llena de esperanza, emoción y orgullo a todos los que lo viven de cerca, recordando que el deporte no solo fortalece el cuerpo, sino también el alma y los lazos que construyen un futuro más solidario, saludable y unido.